16 Provinces

Estuaire/Arbres de Noël au 4e arrondissement ...

Des cadeaux aux enfants défavorisés





Une partie des cadeaux offerts par les membres du PDS. Photo de droite : Une fillette recevant son présent.

Les enfants de plusieurs quartiers du quatrième arrondissement, accompagnés de leurs parents.

IMM

Libreville/Gabon

Cette marque de solidarité en faveur des enfants défavorisés du 4e arrondissement de la commune de Libreville est l'initiative du Parti pour le développement et la solidarité sociale

(PDS), à travers le ministre de la Réforme de l'Etat, Joël Pono Opape.

Les enfants défavorisés du 4e arrondissement de la commune de Libreville n'ont pas été oubliés pendant la fête de la Nativité. Ils ont bénéficié de la générosité du Parti pour le dé-

veloppement et la solidarité sociale (PDS) de Maître Séraphin Ndaot Rembogo. Le ministre de la Réforme de l'Etat, Joël Pono Opape, et des membres de ce parti politique leur ont offert 320 cadeaux, autour d'un arbre de noël organisé à leur intention. En présence du chef de quartier Waterman, Augustine Ossavo, et de nombreux parents.

Les bénéficiaires étaient issus des quartiers Waterman, Batavéa, Glass, Toulon, Plaine-Niger, Taro-Bar. Ainsi on pouvait lire sur le visage de chaque enfant, l'expression d'une joie partagée avec leurs parents et les donateurs.

« Ce sont des moments de réjouissance qui transcendent aujourd'hui les clivages religieux à travers le monde, et qui mobilisent les enfants, sans distinction de religion, de culture et de race, autour des cadeaux de Noël. A ce titre, cette modeste action à portée sociale vise simplement à marquer d'une pierre blanche notre préoccupation à s'assurer que le vent

de Noël a également soufflé sous les toits de vos maisons, pour le bonheur de vos enfants », a souligné, s'adressant aux parents, venus nombreux, le représentant de la coordination communale du PDS, Jean Philippe Housman Rabenkogo. Une animation culturelle a constitué le clou de la cérémonie.

... et à Ntoum

De la joie pour plus de 300 enfants



Les enfants, nombreux, venus prendre des cadeaux offerts par la mairie de Ntoum.

Ntoum, c'est tout simple-E.-N. ment l'émotion de recevoir Libreville/Gabon ce lot qui le tenaille, lui qui ne pouvait rêver en dispo-

LE petit Robertis Eva (7 ans) Comme Robertis, des cens'est mis tout d'un coup à taines de jeunes de 0 à 16 pleurer à la réception de son ans des quartiers et établiscadeau des mains du père sements de Ntoum (chef-Noël. Pour sa tante qui l'aclieu du département du compagnait à cette cérémo-Komo-Mondah) ont vu leurs nie organisée, samedi visages rayonner à cette ocdernier, par la mairie de casion, grâce à cette initia-



Les autorités, dont le 4e maire adjoint, Flavienne Sambé (2e à partir de la gauche).

tive de la mairie de Ntoum destinée à donner le sourire à tous les enfants issus des familles défavorisées (ou pas).

Des moments de bonheur inespéré et d'ambiance des grands jours pour ces bambins réunis autour du 4e adjoint au maire de Ntoum, Flavienne Sambé, qui s'est investie pleinement pour la réussite de cette manifestation. La vision de l'administration, soutenue par des partenaires traditionnels que sont le ministre d'Etat Paul Biyoghe-Mba, le député Julien Nkoghe-Bekale, le maire Juste-Parfait Biyogo B'Otogo et la société Baticom, est qu'à travers ces réjouissances, les bénéficiaires recoivent des jouets à caractère éducatifs, en plus de leur aspect ludique. D'une



des bénéficiares des lots.

façon générale, les différents jouets obéissaient à cette logique.

Flavienne Sambe a ajouté que le geste se situait également dans la droite ligne de la politique de partage prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

Le moins que l'on puisse dire, est que la fête a été à la hauteur des attentes des enfants. Deux grands manèges ont offert des jeux multiformes, tandis que les Mickey (dont une réplique de la mascotte Samba de la Can) ont accompagné le père Noël, aux sons de «petit papa Noël».

Le 4e maire adjoint a tenu à exprimer sa reconnaissance aux autorités et entreprises dont les apports divers ont rendu possible cette cérémonie.

Brèves de Makokou

Agence de voyage en plein air



FAUTE moyens de pour construire une agence de voyage digne de ce nom ou des boxes à louer au marché municipal, les transporteurs suburbains, appelés communément clandomen, qui desservent le canton Ntang-Louli, sur la route d'Ovan, ont érigé leur gare routière en plein air, au grand carrefour du quartier Central. Sous la canicule ou la pluie, les passagers sont obligés de squatter les échoppes voisines, pour se protéger. «Nous n'avons pas de moyens pour

construire une agence de voyage. On se débrouille, au lieu de braquer de paisibles citoyens ou croi-ser les bras», a déclaré l'un d'entre eux, pour se justifier.

Drôle de cohabitation



Du linge proposé à la vente sur toute une partie du panneau indiquant la Pharmacie centrale de Makokou, au point de le couvrir à moitié. Est-ce par ignorance du vendeur d'habits, inobservation du propriétaire de la pharmacie, ou encore par respect d'un accord passé entre les deux parties ? Peut-être que ces deux affaires ont un même propriétaire...

En moto sans protection



Dans la ville de Makokou, il est fréquent (notre photo) de voir des fidèles de Mahomet rouler sur une moto sans casque de protection. A cela s'ajoute l'absence d'une tenue appropriée pour ce type de conduite, car généralement, les grands boubous qu'ils arborent peuvent s'avérer inconfortables pour cette activité.

Expositions de vieux réfrigérateurs et congélateurs



Dans le chef-lieu de l'Ivindo, il n'est pas rare de voir entassés aux abords des rues de vieux réfrigérateurs et congélateurs. Ou devant des ateliers pour réparateurs, qui ne savent plus quoi en faire, ni comment s'en débarrasser. La municipalité a-t-elle prévu une décharge pour ce genre de déchets?

Bouteilles de gaz en plein air En dehors des vieux congélateurs

et des vieux réfrigérateurs, ainsi que des épaves de véhicules qui traînent ici et là dans la ville, les bouteilles de gaz (vides ou pleines) constituent un autre souci à Makokou. Elles sont exposées soit en plein air, soit devant, a cote derrière les echoppes chargées de les écouler. A la merci des intempéries. Même si ces bouteilles sont censées résister à toute sorte d'usure, ce n'est guère une raison pour les laisser exposées dans les pires conditions!



Rassemblées par C.O.